



L'autre jour, un truc terrible  
est arrivé dans ma cuisine.

C'est Berk, mon canard,  
qui me l'a raconté.



Berk faisait le fou avec ses copains  
Lapinot, l'ours Franky, Tom le chien  
saucisse et son amie Verte la souris.

WAOUUUUU!  
VAS-Y BERK!

Quand soudain...





Berk s'est relevé et a regardé  
ses amis : « Vous en faites une tête !  
Ça va, c'est rien, c'est rien... »

Verte a essayé de garder une voix calme:  
« Heu, oui, c'est rien, c'est rien...  
C'est juste ton œil.

Allez viens !  
Il a dû sauter dans la cuisine,  
on va t'aider à le retrouver.»

